
	

		

	    


	

	

		
	
	
	

		
			
				
					
						
    Важная информация о деятельности Nintendo в России (31 мая 2023 г.)
 (Редакция 02.06.2023)
В начале 2022 года компания Nintendo приостановила отгрузку товаров в Россию, а цифровой магазин Nintendo eShop был переведен на техническое обслуживание из-за прекращения обработки транзакций в рублях платежными сервисами. В связи с этим, а также учитывая экономические прогнозы, компания Nintendo of Europe приняла решение свернуть деятельность своего российского отделения.
В рамках наших усилий по выполнению уже существующих обязательств перед клиентами российская версия Nintendo eShop будет работать в ограниченном режиме. В обозримом будущем, начиная с 31 мая 2023 года, российские клиенты, у которых есть учетная запись Nintendo, смогут повторно загружать ранее приобретенный цифровой контент. Будет невозможно создавать новые учетные записи Nintendo, указав в настройках в качестве страны Россию. Платежная информация, связанная с учетными записями Nintendo, такая как данные кредитной карты или данные учетной записи PayPal, будет удалена из соображений безопасности.



	По вопросам, связанным с гарантией и ремонтом физических продуктов Nintendo, пожалуйста, обращайтесь:	Электронная почта: support@nintendo.ru
	Телефон: +74952877797

 




	Для вопросов о цифровых продуктах и Nintendo eShop, пожалуйста, воспользуйтесь формой обратной связи: https://www.nintendo.eu/contact



Спасибо за вашу поддержку и понимание.


 Important information about Nintendo’s operations in Russia (May 31st 2023)
 (Updated 02/06/2023)
In early 2022, Nintendo suspended shipping products to Russia, and placed Nintendo eShop under maintenance following the suspension of transactions in Russian rubles by payment providers. Following this, and as a result of the economic outlook, Nintendo of Europe has decided to wind down operations of its Russian subsidiary.
As part of our efforts to honour preceding commitments to our customers in the Russian market, the Russian version of Nintendo eShop is now set to offer a limited service. As of May 31st 2023, and for the foreseeable future, Russian customers with an existing Nintendo Account will be able to redownload digital content that they have previously purchased. It is no longer possible to create new Nintendo Accounts with a country setting of Russia. Payment information tied to Nintendo Accounts, such as credit card or PayPal account details, will be deleted for security reasons.



	For questions related to repair and warranty of physical Nintendo products, please contact:	Email: support@nintendo.ru
	Telephone: +74952877797

 




	For questions about digital products and Nintendo eShop, please get in touch via our contact form: https://www.nintendo.eu/contact



Thank you for your support and understanding.
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